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新年あけましておめでとうございます。
電機群馬の皆様におかれましては、ご家族やご友人
の皆様とともに、新たな年をお迎えになったことと存じ
ます。
昨年は新型コロナウイルス感染拡大の終息が見えて
こない中で皆様の日常生活の中にも多くの心配事が
あったと思います。これからも必要に応じてスピード感
をもったコロナ対策をしていかなくてはなりません。
そして、今年の４月には大泉町議会議員選挙が行わ
れ、２期目の挑戦をさせていただくことになりました。２
期目は「教育から始める未来づくり」をテーマとし、貧
困の世代間連鎖を断ち切る教育環境づくりや男女共
同参画の推進、循環型社会の構築に向けて、みなさん
とスクラムを組んで未来を創っていきたいと思います。
本年もよろしくお願いいたします。

新春メッセージ

あけましておめでとうございます。
電機の仲間の皆さんにおかれましては、ご家族おそ
ろいで輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げ
ます。
日頃の議員活動に対しまして、深いご理解と力強い
ご協力をいただき心より感謝申し上げます。
新型コロナウイルス感染症が蔓延する中、市民の力に
なれるよう、プレミアム率５０％の太田市金券の発行や
住居確保給付金、経済的に困窮している大学生や専
門学生への給付金制度など生活に寄り添った施策を
提案し実現してきました。
これからも働く現場と生活の現場の課題解決に全力
で取り組めるよう、本年も明るく元気に活動してまいり
ますので、皆様の変わらぬご支援とご協力をよろしく
お願いいたします。

太田市市議会議員
久保田 俊

（パナソニック アプライアンス）

大泉町町議会議員
佐藤 久芳

（パナソニック アプライアンス）

関根議長
（パナソニック アプライアンス）

新年あけましておめでとうございます。
昨年は、新型コロナウイルスに始まり、緊急事態宣言、
東京五輪・パラ五輪の延期、各種イベントの中止など世
の中が一変しました。電機群馬においても様々な活動が
制限され縮小開催や延期または中止となりましたが、皆
様の最大限のご協力をいただき、手探りの中、多くの活
動を継続することができました。心より厚く御礼申し上げ
ます。
本年も新型コロナウイルス感染症拡大による生活・職
場への影響は継続します。「生活不安・雇用不安・将来
不安」が高まっていますが、この環境の変化をチャンスと
捉え、新しい生活様式・新しい働き方にあった職場環境
の整備が必要な年となります。プラス思考で知恵を出し
合い柔軟に対応することで、組合員の幸せにつながると

考えていますので、引き続きのご協力をお願いいたしま
す。
４月には組織内議員で大泉町議会議員の「佐藤ひさよ
し」が２期目の挑戦をします。コロナ禍での厳しい闘いと
なることは容易に想像できますが、群馬地協がＯＮＥ ＴＥ
ＡＭとなって取り組むことで、電機群馬になくてはならな
い佐藤議員を引き続き議会に送り出したいと思います。
また、国政では衆議院の解散を想定し「浅野さとし」議
員の再選を目指した『国民民主党』周知の取り組みが
必要ですし、2022年夏には「矢田わか子」参議院議員
の２度目の挑戦が控えています。「政治は無関心でいら
れても無関係ではいられません」私たちの声を国会に届
けている両議員に対する皆様のご支援をお願いいたしま
す。
今年は、東京五輪・パラ五輪が開催されます。日本から
世界に感動と笑顔を届けられる年になることを祈念し、
年頭の挨拶とさせていただきます。

我々の働く仲間の代表者、地域で活躍
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「牛年」はどんな年？

あけましておめでとうございます。
昨年は外出の機会も減りコロナ太り解消
の為、４年ぶりに筋力トレーニングを再
開しました。３度目の年男ともなると代謝
の低下からか思うようにならない事もあ
りましたが、今年は飛躍の年となる様願
い、アクティブに行きたいと思います。

太陽誘電労働組合

飯島 和樹さん 1985年２月生

2021年目標は『めざせ！90切り』です。
ゴルフを始めて十数年。周りに迷惑を掛
けない程度の腕前にはなりましたが、そ
こから伸び悩んでいます。ゴルフは考え
るスポーツだ！という事を耳にしますが、
まさにその通り。日々ナイスショットを妄
想しながら練習してます。コロナの影響
でコースに行く回数は減りましたが、練
習に行く回数は増えたので今年こそは念
願のスコア90切りを達成します。

日立ＡＭＳ労働組合

五十嵐 清隆さん
1973年12月生

ＰＨＣ労働組合

関根 寛直さん
1973年11月生

新年あけましておめで
とうございます。
年男の節目に心機一
転、鈍り切った筋肉に
活を入れる一年にしよ
うと思います！
コロナ禍はまだしばらく
続きそうですが、ウシ
のようにどっしり構えて、
力強く１年を過ごしてい
きたいです。

明けましておめでとうございます。
今年の抱負は、食生活の改善!!
なぜかと言うと、去年の健康診断の結果が初めて基準値を超
えてしまったからです。気持ちはいつまでも若いつもりですが、
体はそうではないので改善できる様に、日々意識して生活を
送れるように頑張りたいです。

パナソニック
ＡＰ空調冷設機器

労働組合

木村 裕幸さん
1973年12月生

アドバンテスト労働組合

加藤 康之さん 1985年４月生

家を建ててから１年が経ちました。毎日キレイに保とうと思って
いるのですが、散らかって、放置して、片付けてを繰り返してい
ます。今年は家も仕事のタスクも行きたい旅行先も常にキレイ
に片付けられるよう頑張ります。

ルネサスグループ労働組合連合会

吉田 尚弘さん 1973年３月生

新年あけましておめでとうございます。
とうとう４回目の丑年。。。
昨年はコロナの感染拡大もあり困難が多い年でした。
今年は「全集中の呼吸」でコロナを吹っ飛ばし「健康第一」で
仕事とプライベートが「一閃」するような年にしたいと思います。

ホシデン労働組合

内田 智恵子さん
1961年３月生

北海道から九州まで鉄印帳をもって、
地方鉄道40社制覇してマイスターの
称号を目指したいです。
また、通信制の大学22年生になる私
は、今年こそ学業でもがんばり卒業
を果たしたいです。

沖電気工業労働組合

寺門 直輝さん
1997年９月生

新年あけましておめでとうございます。
入社して１年、２回目の年男を迎えま
した。今年の抱負は、筋トレやスポー
ツなど体を動かしていきたいと考えて
います。
最近少し体重が増えてしまっているた
め体を引き締めていきたいです！

ＦＤＫ労働組合

森平 強さん
1985年12月生

コロナ禍で大変だとは思いま
すが自らを磨く意味でジムに
通い心身ともに健康でいられ
るように努めたいです。

ヨコオ労働組合

河村 駿祐さん
1997年９月生

あけましておめでとうございます。
2020年はコロナウイルスの影響で
色々と大変な時期を過ごしました。
2021年はコロナウイルスを吹き飛
ばすぐらい明るく、元気に仕事や
プライベートを充実させたいです。

今年は「丑年（うしどし）」です。
丑年は「我慢（耐える）」や「発展の前触れ
（芽が出る）」を表す年になると言われてい
ます
さて、丑年生まれのみなさん23名の今年
の抱負をご紹介いたします。

東京パーツ工業
労働組合

小林 敬伸さん
1973年３月生

コロナの影響により、世間
一般に景気が良くない状況
が続きますが、その中でも、
飛躍できる年にしたいと思
います。また、早々にワクチ
ンができるよう期待し、コロ
ナに負けない１年になりま
すよう祈っています。
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日新電機労働組合

和久井 敦史さん
1973年５月生

新年あけましておめでとうございます。
昨年は各イベントや大会が中止にな
り日ごろの成果が発揮できる環境に
ありませんでしたが、今年もモチベー
ションを保ち練習に励み自己記録の
更新を試みたいと思います。三菱電機労働組合

後藤 謙治さん 1985年11月生

新年あけましておめでとうございます。
夕食後のアイスのおかげかおなか回り
が気になります。
今年は食生活を見直し、健康な体づくり
をモゥ～レツに頑張りたいです。
公私（こうし）ともに着実に取り組み、
ギュウっと詰まった一年にしていきます。

オン・セミコンダクタ―労働組合

福田 みのりさん 1997年４月生

新年あけましておめでとうございます。
昨年はまさに「人生何が起こるかわから
ない」を象徴する１年でした。
後悔のないように、20代を満喫します！
最強のフッ軽を目指していろいろな場所
へ遊びにいきたいと思います。

ＦＪＦＳ労働組合

工藤 高弘さん
1961年５月生

新年あけましておめでとうございます。
今年で５回目の「年男」を迎えます。
牛のごとくどっしりとじっくりと過ごし
たいと思います。
趣味は天体撮影と画像処理です。掲
載の写真はスバル星団です。

明電舎労働組合

吉田 尋哉さん 1997年４月生

パナソニックＬＳ朝日労働組合

原澤 彪雅さん 1997年９月生

新年あけましておめでとうございます！
去年は新型コロナウイルスの影響もあり
新しい事を始めたくても制限されてしまう
事が多かった年でした。今年は体調管理
に気をつけつつ、仕事もプライベートも
充実させていきたいと思います。

あけましておめでとうございます。気が
付けば社会人になってからあっという間
に９ヶ月、群馬に引っ越してから半年が
経過しました。今年の目標は１日でも早
く仕事を覚えて、会社の戦力となれるよ
う頑張っていきたいです。

モメンティブ労働組合

室田 昌志さん
1985年７月生

３回目の年男、かに座で三児の
父親、室田です。３回目の年男を
迎えるという事は、私の人生もそ
ろそろ折り返し地点に差し掛かか
るといった感じです。ぱおん。
牛も千里、馬も千里というように、
努力した結果は確かに自分のも
のになるので、少しづつでも確実
に経験を積み重ね、悔いが残ら
ぬようギューッと気を引き締めて
大きな成長を目指します。
丑だけにねッ♡

沖データユニオン

菅野 義博さん
1985年12月生

新年あけましておめでとうございます。
昨年は休日家にいることが多く、今ま
で以上に運動不足となってしまいまし
た。今年は筋トレや運動を習慣化し、
怪我や病気もなく健康的に過ごせるよ
うにしたいと思います。

パナソニック内装建材
労働組合

田村 恭位さん
1985年６月生

今年は、任された仕事により一層の責任感を持って携わり、現在
の自分に求められている業務をこなし多くの実績・結果を残せる年
にしたいと思います。

☆工藤さん撮影の天体写真☆

新年あけましておめでとうございます。
withコロナ時代にニューノーマルなプ
レイスタイルでゴルフを初めてみまし
た。
中々上達しませんが、攻めの気持ち
を忘れず、レベルアップして今年中に
100は切りたいと思います。

パナソニック アプライアンス
労働組合

野口 博史さん
1973年８月生

光電労働組合

茂木 里紗さん
1997年４月生

新年、あけましておめでとうございます。
今年は健康面に気を付けて過ごしていければと
思っています。また、「新しい生活様式」の中で、
何か趣味を見つけて充実した１年にしたいです。
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イチカワ
労働組合

齋藤 千裕さん
1985年７月生

今年の目標は「防災備蓄を万全にするために毎
月、防災グッズを２個以上購入する」ことです。
一般的にはセットで購入する人が多いと思います
が、調べてみるとセットだけでは１，２日しか持た
ないことや不足用品がある。情報収集し、今年こ
そは防災対策を万全にします。
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★応募方法★

※ご応募は１人１点とさせて頂きます。

※別紙ぬりえ用紙の下方へ答えを記入

して、各組合・支部へ持参して下さい。

※当選発表は賞品の発送をもって代えさ

せていただきます。また、当選者へは

組合を通じて、賞品をお渡しいたします。

応募締切 ２月 １２日

コロナ禍での経済減速に対抗すべく、政府は
GoTo・・などの復興施策を出してきています
が、若くない自分の頭は、使い方を理解するの
に時間がかかり、出遅れ中。ようやくGoToEat
を使用できるようになったくらいです。GoTo
トラベルは、ようやく理解できたところへ、逆
に状況が使用を許さなくなり、機会がまだ無
し・・・。頭を柔らかくしておかないと、いろ
いろ社会についていけなくなります。クイズや
塗り絵で柔らかくしなくては（笑）
令和３年最初の【でんきぐんま】をよろしく

お願いいたします。 （さいさい）

編 集 後 記

第132号クイズ解答

正解は Q１ ① Q２ ③ Q3 ②

第５４期 青年女性委員会役員紹介
委員長 太田 渉 （ルネサスグループ連合）
副委員長 岡田 啓吾（ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調冷設機器労組）

橋本 拓哉（明電舎労組）

第５４期【青年女性委員会】が総勢２７名で活動を

開始しました。前期よりコロナ禍で思ったような活動

が出来ていませんが、こんな環境だからこそできるこ

とを検討し、皆で活動していきます。

今期のメンバーで話し合った第５４期のテーマは

「コロナに負けるな！！GO TO 3A（アクティブ・アク

ション・アレンジ）」に決まりました。

個人ではできないことでも、このメンバー同士ならで

きることがたくさんあります。

これまでと同様充実した活動ができるように、職場

の皆様のご理解とご配慮をよろしくお願いします。

KLJKLJ 第133号クイズ JKLJKLJ

正解者の中から抽選で３0名の方に、図書カード
５００円分をお贈りします。

Ｑ１．２０２１年の干支は？

① ねずみ ② うし ③ とら

Ｑ２．２０２０年に新しく総理大臣になった人は誰？

① 菅義偉 ② 麻生太郎 ③ 安倍晋三

Ｑ３．２０２１年に延期になったオリンピックの開催月は？

① ９月 ② ８月 ③ 7月

JKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJ

第54期青年女性員の委員長を拝命し

ました「太田 渉」です。

昨年からコロナの感染拡大が続く状況

でありますが、この環境の中で青年女性

委員は何が出来るかを模索しながら「健

康第一」で委員全員が実りある活動を目

指します。

これからの活動にご期待下さい。

‐第５４期‐

青年女性委員会

本年もよろしくお願い申し上げます

参議院議員

矢田わか子
衆議院議員

浅野さとし
皆様の声を国政の場へ届けていきます
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